

Eglise Orthodoxe des Gaules



L'évêque Grégoire

Christ est ressuscité !

Cette annonce toujours nouvelle je vous la proclame encore et encore, fils et filles bien-aimés, et non seulement à vous mais à la création tout entière : aux hommes et aux bêtes, à la terre, au ciel et à l'enfer .

Oui, en vérité Christ est ressuscité, illuminant le monde, terrasant le mensonge et la mort.

Chrétiens, relevons la tête, car ce mystère concerne chacun d'entre nous, nul n'est oublié ! Expérimentons dans notre vie les effets de l'amour indicible de Dieu pour sa création ! Ayons sur le monde un regard amoureux, vivons en ressuscités c'est-à-dire dans la joie perpétuelle d'une espérance sans limite !

Malgré nos douleurs et nos tribulations, réjouissons-nous et rendons des actions de grâce au Christ pour ces paroles de vie : « Ayez confiance, j'ai vaincu le monde. » (Jn 16 :33)

Et recevez de votre évêque le saint baiser pascal.

+ Grégoire

par la miséricorde de Dieu

évêque d'Arles et de l'Eglise Orthodoxe des Gaules

